



EL CABALLITO

El festejo por los 100 días de gobierno de Brugada

:::: Tal como le adelantamos en este espacio, la jefa de Gobierno **Clara Brugada** se alista para festejar los primeros 100 días de su administración al frente de la Ciudad de México. El acto tendrá lugar la mañana del domingo 26 de enero en el Auditorio Nacional, en el que se espera que la mandataria dé un informe detallado sobre las acciones que ha llevado a cabo en estos primeros meses de gobierno. Nos comentan que entre los temas que abordará están los avances en materia de movilidad y programas sociales, además de la creación de nuevos organismos como fue el C5 del Agua o la agencia de atención a desempleados. Además de que la ballada morenista estará ahí para respaldarla.



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Clara
Brugada

Las renunciaciones que se avecinan en el Poder Judicial del Edomex

:::: Nos comentan que el lunes pasará a comisiones del Congreso del Edomex la solicitud de cinco magistrados del Tribunal Superior de Justicia mexiquense, quienes buscan renunciar con miras al arranque del proceso de elección judicial. Se trata de **Ana Rosa Miranda Nava**, **Patricia Lucía Martínez Esparza**, **Everardo Shaín Salgado**, **José Noé Gómora Colín** y **José Salim Modesto Sánchez Jalili**. También se prevé que lleguen al Poder Legislativo decenas de funcionarios del Poder Judicial que abandonarán el barco. Lo que llama la atención de algunos malpensados son los beneficios financieros que traen consigo las renunciaciones, porque justo o no, hay quienes quieren evitar el recorte de jubilaciones, antigüedades y otros, tal vez por eso, prefieren adelantar la renuncia. Veremos en breve quiénes más se suman a esta robusta lista.

Naves industriales, un foco amarillo

:::: Hace una semana, en EL UNIVERSAL le dimos cuenta del pleito que se originó en los límites de los municipios de Teoloyucan y Cuautitlán, en el Estado de México, por la clausura de construcción de un desarrollo industrial. Esto enfrentó a pobladores con policías municipales, y a los propios ediles, **Juana Carrillo Luna**, de Cuautitlán, y **Luis Zenteno Santaella**, de Teoloyucan, sobre a quién correspondía el territorio en cuestión. Incluso tuvo que intervenir el secretario general de Gobierno, **Horacio Duarte**. Ahora, la alcaldesa de Cuautitlán ha señalado que son más las naves industriales que se construyen con irregularidades y ponen en riesgo a los habitantes de la zona. Tal parece que esta es apenas la punta del iceberg.



Juana
Carrillo